
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　先ずは、この度の令和6年

能登半島地震によりお亡くな

りになられた方々にお悔やみ

申し上げますと共に、被災さ

れた皆様ならびにそのご家族

の皆様に心よりお見舞い申し

上げます。被害に遭われた地

域の方々のご無事をお祈り申

し上げると共に、被災地の1

日も早い復興そして被災された皆様の生活が1日

も早く平穏に復することを心よりお祈り申し上げ

ます。

　改めまして、本年も微力ですが、ロータリー活

動を一生懸命頑張ります。会員の皆様方のお力添

え、どうぞ宜しくお願い致します。

　新年早々、明後日17日(水)は八重原中学校での

出前教室がございます。第1回目を昨年12月12日

(火)に周西中学校で10講義、今回2回目の開催が11

講義、そして3回目の出前授業は2月、周西小学校

となります。秋山職業奉仕委員長をはじめ、ご協

力頂ける各企業様、関係者の皆様、ご協力どうぞ

宜しくお願い致します。今回の出前教室では、秋

山委員長のお計らいで、授業終了後に講師の方が

生徒さんと給食を頂くことが出来ました。秋山委

員長、ありがとうございました。

　来月2月17日(土)、18日(日)にRYRAセミナーがご

ざいます。参加される秋元直樹会員、鈴木秀範会

員、若者たちの真剣さに感動します。2日間、楽し

んで来て下さい。

　2月26日(月)には、人見神社様の清掃奉仕を行い

ます。正式参拝後、境内の清掃を行います。宮嵜

会員、お世話になります。

　3月30日(土)は姉妹クラブである、甲府東RC創立

35周年記念式典がございます。

　今年度最後の奉仕活動は、5月27日(月)、周西

中学校3年生との駅前花植え作業がございます。

高橋社会奉仕委員長をはじめ、委員の皆様、ご協

力宜しくお願い致します。

　今年度も残り半年、どうぞ宜しくお願い致しま

す。次週、1月22日(月)の例会は委員会別会議となっ

ております。委員長を中心に下期の活動について

共有し、奉仕活動の役割分担を再確認して、委員

の皆さんで一緒に活動出来るよう進めて頂きたい

と思います。なお、当日委員長が欠席される場合

は、事前に副委員長または委員へ進行依頼をお願

い致します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．12月25日(月)に、愛児園のクリスマス会に参加し、

　　子供たちにプレゼントを渡してきました。参加さ

　　れた会員の皆様お疲れ様でした。また、同日に

　　チャリティーオークションで集まった募金を歳末

　　たすけあい募金として、千葉県共同募金君津市支

　　会へ届けてきました。後程、社会奉仕委員会の秋

　　元直樹会員より報告をお願いします。

２．1月11日(木)に君津商工会議所主催の賀詞交歓会

　　に私(福田会長)が出席してきました。



３．令和6年1月1日(月)に発生した能登地方を震源

　　とする地震で被災された方々を支援する為、被災

　　地域である第2610地区(石川県・富山県)へガバナー

　　事務所を通じて支援金を送ります。募金BOXを回覧

　　しますのでご協力をお願い致します。

　　募金金額合計　68,000円

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム及び懇親

　　会プログラム

〈報　告〉

１．1月17日(水)八重原中学校

　　の出前教室が開催されま

　　す。集合時間等の詳細に

　　ついては、各講座担当の

　　方へ職業奉仕委員会 秋山委員長よりご案内済    

　　みです。今回は11講座が予定されております。

　　ご協力頂ける方は、小関会員、原田会員、高島

　　会員、溝本会員、常住会員、早見会員、青山会

　　員、永嶌会員、木内会員、廣田会員(ウニバト

　　君)、鳥取会員です。宜しくお願い致します。

２．1月18日(木)第5グループ会長幹事会が開催され

　　ます。

　　時間：15時～17時

　　場所：割烹旅館「山徳」

　　出席：福田会長・大森幹事

〈回　覧〉

１．君津RC週報・第5グループ週報は次週回覧致し

　　ます。

　　＊HPにてご覧になれます。

２．移動例会(人見神社清掃奉仕)の出欠の案内

３．甲府東RC創立35記念式典の出欠の案内

　　＊本日理事会にて承認されましたので、事務局

　　　よりメールにてご案内をお送り致します。申

　　　込み締切日が1月29日(月)と短い期間となって

　　　おりますので、早急に回答をお願い致します。

４．RLI(partI)の出欠の案内(受講されていない方

　　は積極的な参加をお願いします)

委員会報告

社会奉仕委員会

「きみつ愛児園訪問及び歳末たすけあい募金の報告」

秋元　直樹会員

　昨年12月25日(月)に、きみつ

愛児園のクリスマス会に福田会

長、大森幹事、宮崎副幹事、中

野会員、事務局の高島さんと私

で参加して参りました。インフ

ルエンザが流行しており、いつ

もより子供たちが少なかったの

ですが、サンタクロースからの

プレゼントに大変喜んで頂き

ました。また、子供達からの質問がとても純粋で可愛

く、私達も思わず笑顔になっていました。

　クリスマス会後、君津市役所に歳末たすけあい運動

の募金としてチャリティーバザーの売り上げの一部を

福田会長、大森幹事、宮崎副幹事、事務局の高島さん

と私、そして上総RCからは本吉幹事、事務局の鳥井さ

んと一緒に届けて参りました。ご協力頂きました会員

の皆様ありがとうございました。

親睦委員会

私の記念日・誕生祝



メインプログラム

還暦の抱負

早見　秀一会員

　還暦を迎えるにあたり、これ

からの人生に新たな目標を掲げ

たいと思います。昭和39年2月

生まれ辰年の誇りを胸に、これ

からの年月をより豊かに、有意

義に過ごす為の抱負を述べさせ

て頂きます。まず、勤務先であ

る新昭和での勤続40年は、多く

の経験と知識を積んだ証です。

これからも職場での貢献を大切にし、後輩たちに経

験を伝え、共に成長出来る環境づくりに努めます。

本厄を迎える中での新たな挑戦も視野に入れ、柔軟

な発想で仕事に取り組んでいきます。また、ロータ

リークラブ歴14年という経験を通じて培った人間関

係や地域への貢献を大切にし、これからも積極的に

社会への奉仕活動を行います。地域社会の発展と共

に、自らも成長し続けることが私の抱負です。還暦

を機に健康への意識を一層高め、バランスの取れた

生活を心掛けます。心身共に健康でいることが、こ

れからの新たな挑戦に向けた土台となると信じてい

ます。

　最後に、家族や友人との絆を深め、人とのふれあ

いを大切にすることで、より豊かな人生を築いてい

きます。笑顔と感謝の心を忘れず、これからの還暦

の年月を楽しく充実させることが、私の大きな目標

です。

小関　常雄会員

　本年、還暦を迎えます小関で

す。先ずは、令和6年能登半島

地震においてお亡くなりになら

れた方々へ哀悼の意を表すると

共に被災された多くの方々へお

見舞いを申したいと思います。

加えて日本全国から現地に駆け

つけて、過酷な環境下で作業さ

れている警察、消防、役所の

皆様や義援金という形で復興復旧を支えておられる

方々に対して敬意を表したいと思います。

　さて、還暦ですが私本人としては全く実感のない

言葉です。昔で言うところの3回目の成人式となる

わけですが、先日、全国で開催された成人の集いに

関するニュースを見ておりますと若人がご両親やご

家族に対して感謝の言葉を述べると共にキラキラし

た表情で希望に満ちた将来への展望を話していまし

た。私も過去を思い出しますと、2回目の成人式を越

えた頃から局所的にキラキラと輝き出し、歳を取っ

たものだと痛感した記憶が蘇った次第です。冗談は

さておき、還暦を迎えるにあたって抱負を述べよと

のことですので、慣例に従い抱負を述べたいと思い

ます。以前にも申しましたが、私は低出生体重児と

して生まれましたが両親や周囲の人々の溢れんばか

りの愛情に支えられ、こんなに立派に育つことが出

来ました。感謝するしかございません。私が気にせ

ず覚えていないだけかもしれませんが、愛情豊かな

両親からは細かいことは言われず、ただ他人様に迷

惑をかけないようにと言われ続けたことはよく覚え

ており、その教えを素直に守り日々過ごしてきたつ

もりです。私の周囲には激しく反論したい方もおら

れるかもしれませんが、苦情は受け付けないことに

しておりますのでご了承願います。私の人生の6割

近くは会社生活であり、その中で君津ロータリーク

ラブの皆様をはじめ、多くの素晴らしい方々と出会

うことが出来、こんな私を未だに雇用し続けてくれ

ている会社に感謝したいと思います。入社時に社長

の前で一人ずつ抱負を述べる機会があり、私は「周

囲の方々からお前と仕事をして楽しかったと言われ

るようにしたい」と述べました。今もその思いは変

わっておりません。今後も私の人生に関わって頂い

た、あるいは今後関わってくれるであろう素晴らし

い方々に対して「お前と知り合えて良かった」と

言って頂けるように、他人様に迷惑を掛けず、還暦

を言い訳にせず、何事にも楽しく積極的に取り組ん

でいきたいと考えております。

　以上、纏まりませんが私の還暦にあたっての抱負

とさせて頂きます。ご清聴ありがとうございました。



松浦　広樹会員

　あけましておめでとうござ

います。本年で5回目の年男、

還暦を迎えます。還暦とは「こ

れまでの人生を振り返り、生ま

れ変わった気持ちで、新たなス

タートを切る年」とあります。

振り返りますと、昭和62年に木

更津信用金庫に入庫し、平成

14年の木更津信用金庫、千葉信

用金庫、成田信用金庫の3金庫合併により千葉信用金

庫の職員となりましたが、通算37年間の金融生活で

は沢山のお客様にお世話になり、また、これまで在

籍させて頂いた千葉南ロータリークラブ、市原ロー

タリークラブ、君津ロータリークラブの方々には公

私に渡り大変お世話になり感謝しております。今年

は千葉信用金庫を定年退職となります。また、娘が

今年の3月に結婚することも決まっており、妻との

二人暮らしが始まります。まさに還暦を迎え、公私

共に大きな環境の変化を目前としています。自己判

断ですが、体力・気力は十分に残っていると思って

いますので、これからの人生が辰年生まれの辰の干

支にあやかり、昇り龍のように勢い良く活気に満ち

た日々になるように努力を重ねながら新たな気持ち

で、6月に創立100周年を迎える千葉信用金庫の職員

として地域社会に貢献したいと思います。また、こ

れまであまり真剣に取り組んでいなかった嫁孝行。

(これはマストですね)妻と一緒の時間を過ごす、

ゆっくり夫婦二人で旅行に行く、そういったことを

積み重ね嫁孝行をしたいと思います。

　最後になりますが、皆様の一層の発展をご祈念申

し上げますと共に倍旧のご指導、ご鞭撻を賜ります

ようお願い申し上げます。

ニコニコBOX

福田　順也 新年あけましておめでとうござい

ます。本年も引き続きご指導、ご

鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し

上げます。

大森　俊介 2024年始まりました。皆様、本年

も宜しくお願い致します。

大川　健士 本年も宜しくお願いします。昨年

の夜間例会に黒岩様、内山様、出

席して頂きありがとうございまし

た。本日は、武田さんに会いにき

ました!?

赤堀伽寿一 本年度も宜しくお願い致します。

大浦　芳弘 明けましておめでとうございま

す。新年早々、能登での地震そし

て航空機火災と災難が連続する年

明けとなってしまいました。能登

で被災された方々にお見舞いを申

し上げると共に早期の復旧、復興

を祈念したいと思います。今年が

会員及びご家族、そして会員会社

の従業員の皆様にとって幸多き年

となりますことを祈念致します。

黒岩　靖之　 皆さん、新年あけましておめでと

うございます。本年も宜しくお願

いします。新年早々に発生した能

登半島地震で被害にあった方々に

は心よりお悔やみ申し上げます。

木更津RC大川会長、ご訪問ありが

とうございます。昨年末には貴ク

ラブにメーキャップし、大いに楽

しませて頂きました。ありがとう

ございました。

内山貴美子 皆様、あけましておめでとうござ

います。今年はお正月から地震や

火事でいろいろと大変ですが、こ

れからは明るい話題を沢山作って

いきましょう。お誕生日のお花あ

りがとうございました。

川村　優子 新年あけましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致しま

す。

森　　敏広 この1月でロータリーに入会して1

年が経ちます。まだまだわからな

いことだらけですが、自分なりに

頑張ります!

廣田　二郎 新年あけましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願いしま

す。

高島　裕幸 明けましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致しま

す。

秋山　大輔 17日は八重原中学校の出前教室

です。本年も宜しくお願い致しま

す。

中野　賢二 『ある閉ざされた雪の山荘で』の

映画撮影に協力して、当社のト

ラックが出演しました。社員とエ

キストラもやったのですが、カッ

トされていました。エンドクレ

ジットには、協立のロゴがしっか

りと出ています。

松浦　広樹 5回目の年男、還暦を迎えました



が、歳は忘れて頑張ります。

常住　賢二 新年早々に悲しい出来事が続きま

したね。1日も早い復興をお祈り

します。本年も宜しくお願い致し

ます。

原田　健夫 新年あけましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致します。

大多和一彦 初めての夜間例会楽しみです。

安田　　学 早見さん、小関さん、松浦さん、

還暦おめでとうございます。

釼持　純一 新年あけましておめでとうござい

ます。皆様にとって今年1年が素

晴らしい年になりますようにご祈

念申し上げます。

福島　大介 皆様、あけましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致しま

す。

秋元ゆかり 皆様、こんばんは。本年も宜しく

お願い致します。40代最後の年な

ので、沢山笑って楽しみ、人間力

を磨きたいと思います。

小幡　　倖 4日に75歳になりました。元旦

早々、能登半島地震の惨状を目の

当たりにして、被災された皆様の

ことを思いあまり喜べない気持ち

となりました。大自然の力に備え

だけは心掛けようと考えました。

秋元　直樹 あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。

猪瀬　　浩 あけましておめでとうございま

す。本年は新年早々大変な事態が

起こっておりますが、徐々に穏や

かな1年が迎えられることを期待

したいと思います。入口にどんど

焼きの案内を置かせて頂きまし

た。いろいろ催しものもあります

ので、良かったら会場へ遊びにき

て頂ければと思います。

早見　秀一 新年あけましておめでとうござい

ます。本年も引き続き宜しくお願

い申し上げます。本日は「還暦の

抱負」を述べさせて頂きました。

ありがとうございました。(これ

はChatGPTさんではありません)

谷　　浩司 あけましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願い致しま

す。今年は初めて出始め式に参加

させて頂きました。消防隊にもド

ローンが配備されたのでさらに迅

速な対応が期待されます。火事に

は十分に気を付けていきます。

隈元　雅博 本年もどうぞ宜しくお願い致しま

す。早見会員、小関会員、松浦会

員、素晴らしい抱負を聞かせて頂

きありがとうございました。皆様

のような大人になれるよう頑張り

ます。

鈴木　秀範 皆様、こんにちは。本年も宜しく

お願い致します。今年1年はロー

タリー活動に積極的に参加してい

きたいと思います。宜しくお願い

致します。

馬場　孝弘 あけましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。

谷川　有司 今年初の夜間例会です。宜しくお

願い申し上げます。記念日、誕生

日の方々おめでとうございます。

永嶌　嘉嗣 いろいろありますが、何はともあ

れあけましておめでとうございま

す。本年も宜しくお願いします。

野中慎太郎 あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。

髙橋　雄一 あけましておめでとうございま

す。今年も1年宜しくお願い致し

ます。

鈴木　荘一 本年も宜しくお願いします。

小関　常雄 山口様、大川様、赤堀様、ウニ

バト様、ご来訪頂き、私の還暦を

祝って頂きありがとうございます。

江藤　　隆 年初から国内で大地震、事故、火

災などの大変な出来事があり、改

めて平穏であることへのありがた

みを感じると共に、被災された

方々が1日も早く復旧、復興され

ることを祈念申し上げたいと思い

ます。

宮本　茂一 あけましておめでとうございます。

今年も宜しくお願い致します。

佐々木昭博 皆さん本年も宜しくお願いしま

す。グループLINEでも報告させ

てもらいましたが、年末に何を間

違ったかホールインワンを出して

しまいました。その反動なのか元

旦から風邪をこじらせてしまい、

39℃越えの発熱で1週間近く寝込

んでしまいました。幸運はバラン

ス良く使わないとダメですね!



懇親会の様子

宮嵜会員による舞楽 「納曽利」





　　　　

　

きみつ愛児園クリスマス会の様子(R5.12.25)

歳末たすけあい募金寄付


